

Apoyo a economía da agricultura



EN CAMARA DE COMERCIO. Oportunas observaciones sobre la situación general que vive el país y cómo ésta es vista en E.U., externó el sábado en la Cámara de Comercio,

el Sr. Maurice A. Ferré, penúltimo de la derecha, Alcalde de Miami, al visitar esa entidad. De izquierda a derecha, señores: Phillip Hand, Ricardo Hill, Ing. Conrado López Andreu, Sr. Ferré y Sr. Harlow Newton.

Policlínica ayuda para 6a. Zona de Bomberos

Por considerar que es vital la seguridad que dará la construcción de la 6a. Zona de Bomberos, la Policlínica Salvadoreña ha contribuido económicamente para que se haga esa obra de servicio público, informando a los bomberos de ese hospital capitalino.

Lic. Salvador Cáceres

Jovel y Dr. José Orlando Hernández Machado, gerente y miembro de la Junta Directiva de la Policlínica Salvadoreña, respectivamente, al ser abordados sobre los motivos que esa entidad había tenido para dar su aporte económico para que sea construida la

Pasa a la página 29



REHIDRATACION. Damas Voluntarias de la Cruz Roja reciben charlas por parte del Ministerio de Salud, para efectuar la rehidratación oral, principalmente entre personas desplazadas.

Curso elemental sobre Educación Vial iniciase

En el auditorium del Departamento General de Tránsito, dará comienzo hoy un curso elemental sobre educación y seguridad vial para motoristas de autobuses, en el que se incluyen normas de relaciones públicas.

Al dar a conocer lo anterior,

el jefe de dicho departamento, Cnel. René Emilio Ponce, dijo que lo principal de este evento, consiste en hacer conciencia a los motoristas sobre prudencia, cortesía, responsabilidad y consideración que se debe guardar, no sólo a los

Pasa a la página 27

Rechaza interferencia de Poderes estatales

Nuevo análisis hace el Dr. Raúl Angel Calderón con respecto a la necesidad de que el Poder Judicial rechace la interferencia de los demás poderes del Estado y goce de plena autonomía en sus funciones exclusivamente de sus propias obligaciones.

El Dr. Calderón es reconocido profesional y es director de la Asociación de Abogados de El Salvador.

A continuación se transcribe el texto de sus declaraciones:

Para garantizar una eficiente labor, es indispensable

Pasa a la página 39



Foto de LA PRENSA, por Aldana. A WASHINGTON. El coronel Rafael Humberto Larios López partirá a Washington, D.C., como representante en la Escuela Interamericana de Defensa.

Más impulso darán a huertos caseros

Incorporarse a la actividad de los huertos caseros, ha solicitado el Comité Nacional del Día Mundial de la Alimentación, al Consejo Nacional de Menores, entidad que ha hecho propia la idea con el objeto de aprovechar conocimientos sobre esta tecnología y extender la promoción de los huertos familiares a nivel de las instituciones que están bajo la responsabilidad de dicho Consejo, fundamentalmente en los centros de readaptación.

Sobre el particular, se han hecho las primeras gestiones a fin de lograr la asistencia técnica del Ministerio de Agricultura y

Ganadería, y que especialistas de los organismos de extensión, pueden atender a jóvenes que están bajo la supervisión del Consejo Salvadoreño de Menores. Se trata —dijo la profesora María Teresa de Lara—, de extensar los huertos caseros, penetrar con metodología y despertar interés entre los jóvenes, con el propósito de que se incorporen al quehacer que demandan los huertos familiares.

Lo que persigue es una promoción sistematizada sobre tecnología de los huertos, en hogares, escuelas, que funcionan al

Pasa a la página 21

Es necesario impulsar la producción agrícola, con el fin de reactivar la economía nacional, a través del Centro de Tecnología Agrícola (CENTA), manifestaron el Director y Subdirector de la institución, ingenieros Manuel Aristides Ponce y Hernán Ever Amaya.

Los funcionarios expresaron que el Ministerio de Agricultura y Ganadería ha encomendado al CENTA el fomento de la producción en el sector reformado y no reformado, además el incremento de la productividad encaminada a satisfacer las ne-

cesidades alimentarias de la población, mediante la investigación y la transferencia de tecnología aplicables a las condiciones del país.

Asimismo, de transferir dicha tecnología a los agricultores, que son quienes se benefician directamente de la misma.

Manifestaron que el papel del CENTA es preponderante en la producción agrícola nacional, razón por la cual incitan a todos a trabajar con mayor impulso en los programas de desarrollo y así, alcanzar las metas trazadas en beneficio de todos los salvadoreños.

Basureros son una amenaza en sector

Una amenaza de epidemia representa el botadero de basura ubicado a la altura del Boulevard José Luis Bustamante y Rivero, en la 23 A.N. de esta capital.

Así lo informan vecinos del lugar quienes afirman, que dicho lugar es un peligro de epidemia y amenaza a la salud principalmente de los niños, ya que es un criadero de zancudos y otros "bichos" nocivos a la salud.

Asimismo se expresa que el mal olor de dicho lugar se siente insoportable y definitivamente las autoridades de salud tienen que tomar cartas en el asunto.

Intensa búsqueda de 2 hermanitas hacen

Una intensa búsqueda se ha desplegado por parte de autoridades policiales para dar con el paradero de las hermanitas Mónica Natalia Sintigo Aguilar, de 5 años

os y Claudia Beatriz, de 9 años.

A la acción, se informó, se han sumado familiares de las dos desaparecidas.

Pasa a la página 29

6 miembros de Defensa Civil fusila el FMLN

Seis miembros de la Defensa Civil, que cayeron en poder de terroristas en Nueva Granada, al agotarse las municiones, fueron fusilados

públicamente, de espaldas a un paredón, en presencia de aterrizados habitantes.

La información, cundió

Pasa a la página 29

Ferré conoce grave situación del país

Oportunas observaciones sobre la situación general del país y la forma cómo es vista en EE.UU., exteriorizó el sábado en la Cámara de Comercio, el Sr. Maurice A. Ferré, Alcalde de Miami, al reunirse con dirigentes de esa entidad.

Durante un breve lapso, el Sr. Ferré intercambió puntos de vista con los principales dirigentes de la Cámara de Comercio, entre ellos el Ing. Conrado López Andreu, Presidente de dicho organismo. Hubo una evaluación general sobre la situación que vive el país y las posibles soluciones que se vislumbran dentro del sector financiero,

para que El Salvador resurja ante los ojos de mundo en los próximos años. Por parte del visitante, hubo frases de aliento y optimismo porque nuestro país supere a la mayor brevedad posible los diferentes problemas que por hoy afronta y puntualizó la importancia que tiene que todos y cada uno de los salvadoreños colabore en la medida de su posibilidades para remontar las crisis que han afectado todos los órdenes de la vida nacional.

Después de su visita a la Cámara de Comercio, el Sr. Ferré se trasladó a la Direc-

Pasa a la página 29



VICTIMAS DE BARBARIE. La población de Nueva Granada, Usulután, se conduce con tristeza y dolor hacia el cementerio, llevando los restos mortales de 6 miembros de

la Defensa Civil de la localidad, quienes fueron asesinados por terroristas que primero los ataron de pies y manos. Todo el pueblo expresó su repudio por esos asesinatos.